
 Marina Glogovac Bio 

  

Marina Glogovac is the President & CEO of CanadaHelps, an online donation and fundraising 

platform that enables Canadians to give to any registered charity in Canada. Marina is a seasoned 

leader and visionary, with over 20 years’ experience in setting business and marketing strategy, 

acquiring and nurturing customers, scaling growth, and launching new products. Marina has 

deep expertise in consumer technology, eCommerce, multi-channel marketing, brand building, 

sales and partnership, and award-winning content development.  

 

 

La biographie de Marina Glogovac  

Marina Glogovac est la présidente-directrice générale de CanaDon, une plateforme de dons en 

ligne et de collectes de fonds permettant aux Canadiens de donner à tout organisme de 

bienfaisance enregistré au Canada. Marina est une leader chevronnée et visionnaire, avec une 

expérience de plus de 20 ans dans la mise sur pied de stratégies d’entreprise et de marketing, 

l’acquisition et le maintien des relations avec les clients, la mise à l'échelle de croissance, et le 

lancement de nouveaux produits. Marina possède une expertise approfondie dans la technologie 

de  consommation, le commerce électronique, le marketing multicanal, le renforcement d’image 

de marque, les ventes et le partenariat, et dans la création de contenu primé. 

 

 


